

Rinde tributo el pueblo de Cuba a Fidel Castro en cada provincia del país



La Habana, 02 dic (RHC) Miles de cubanos han rendido tributo al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, al bordear las calles y avenidas de los territorios por donde ha pasado la Caravana de la Libertad que acompaña las cenizas del Comandante en Jefe.

Con imágenes del guía revolucionario, y consignas como ¡Yo soy Fidel!, han recibido nuevamente los cubanos al eterno comandante en las provincias de Matanzas, Villa Clara, Cienfuegos, Sancti Spiritus, Ciego de Ávila y Camagüey, luego de que comenzara el traslado de sus cenizas el miércoles último desde La Habana.

En su primera parada, la Caravana de la Libertad llegó a la central ciudad de Santa Clara, donde las cenizas de Fidel reposaron junto a los restos del Che, en el Complejo Escultórico Ernesto Guevara.

En la continuidad del recorrido, el pueblo de Cuba rinde homenaje al líder de la Revolución, al recordar sus logros y beneficios al país caribeño, y asimismo aseguran con un ¡Hasta la Victoria Siempre! que perdurarán las ideas del invicto comandante.

Luego de transitar por las provincias centrales cubanas, el cortejo fúnebre se detuvo en Camagüey, donde se realizó una vigilia de la urna con las cenizas del Comandante en Jefe, en la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte, espacio inaugurado por Fidel el 26 de julio de 1989.

De igual forma miles de cubanos esperan a lo largo de la mayor nación de las Antillas la Caravana de la Libertad que rememora, pero en sentido contrario, la entrada triunfante de Fidel Castro a la capital cubana luego del triunfo revolucionario de 1959.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114090-rinde-tributo-el-pueblo-de-cuba-a-fidel-castro-en-cada-provincia-del-pais>



Radio Habana Cuba